

Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **espacio cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la *sociedad*.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde

pasado por su vida sin dejar huella. Y, sin embargo, ella sigue apasionadamente enamorada de aquel joven músico que conoció cuando era todavía una adolescente.

El acto será presentado por la Dra. Lourdes Jiménez Fernández, coordinadora del ciclo.

JUEVES, 03 MARZO - 19:30 H

2º Conferencia del Ciclo V CITA CON LAS ESTRELLAS 2016: COMPUTADORAS HUMANAS Y EL CATÁLOGO ESTELAR DE HENRY DRAPER por la DRA. ROSA LÓPEZ RAMÍREZ (Profesora contratada Doctora del Departamento de Química-Física de la Universidad de Málaga y directiva de la Sociedad Malagueña de Astronomía).

La publicación en 1859 de los trabajos de Kirchhoff y Bunsen reveló la utilidad del espectroscopio a los astrónomos, pues gracias a ese nuevo instrumento podían analizar la luz procedente de las estrellas, y con ello, nacía la astrofísica.

El perfeccionamiento de la técnica fotográfica de espectros estelares se llevó a cabo a finales del s. XIX en la Universidad de Harvard a cargo del grupo Henry Draper.

Posteriormente, Edward Pickering continuó este catálogo iniciando una era en la que las mujeres, más de 80 durante su mandato, trabajaron en la computación y catalogación de espectros estelares. Algunas de estas mujeres realizaron trabajos astronómicos por cuenta propia de la máxima relevancia científica.

El acto será presentado por Blanca Troughton, del comité organizador.

VIERNES, 04 MARZO - 19:30 H

1º Conferencia del Ciclo MÚJERES CÉLEBRES DE LA CULTURA 2016: ELEONOR DE AQUITANIA.

Organiza: FUNDACIÓN ANNA O.

Fiel a su cita anual, la Fundación Anna O comienza su ciclo de conferencias con un personaje medieval de especial importancia por su mecenazgo hacia la cultura durante su reinado. Se trata de la noble francesa Eleonor de Aquitania, reina consorte de Francia por su matrimonio con Luis VII y de Inglaterra por su enlace posteriormente con Enrique II.

La conferencia contará con las intervenciones de Francisca Moreno, profesora e historiadora del Arte y de Ana Cristina Carlós, psicoanalista. La presentación correrá a cargo de la gerente de la Fundación Anna O, Almudena Gallego, quien dará paso a la proyección de un video mediante el cual se sitúa al personaje en su época y obra elaborado por Francisco J. Núñez, del departamento de Comunicación de Fundación Anna O.

Tras la ponencia se abrirá un turno de preguntas entre los asistentes para profundizar en diferentes aspectos y resolver dudas.

El ciclo se completa con dos conferencias que tendrán como protagonistas a la compositora Alma Mahler, el 10 de junio y la psiquiatra y psicoanalista Sabina Spielrein, el 11 de noviembre.

Desde 2012, la Fundación Anna O – pionera en el servicio de atención psicológica integral a la mujer – viene organizando un ciclo de conferencias anual, donde se analizan diferentes figuras femeninas de la cultura – muchas de ellas desconocidas o poco valoradas por el gran público – desde el prisma histórico, artístico y psicoanalítico.

Escritoras como Virginia Woolf, María Lejárraga y Margarite Durás o la periodista Carmen de Burgos; artistas de la talla de Louise Bourgeois, Artemisa Gentileschi, Camille Claudel, Frida Kahlo y Maruja Mallo; y psicoanalistas como Marie Langer, Lou Andreas –Salomé y Françoise Dolto, ya han formado parte de este ciclo en años anteriores.

Sin otro particular, a la espera de haberles mantenido informados, reciban un cordial saludo.

ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.